

Sugar acoustic popmusic POPS



Genießen Sie eine Band der besonderen Art!

Vier eindrucksvolle Top-Musiker spielen stilvoll mit einzigartiger Qualität und voller Leidenschaft das Beste der letzten Jahrzehnte Popkultur.

„Sugarpops“ geben den Songs das „gewisse Etwas“ einer eigenen Interpretation und bringen diese abwechslungsreich und virtuos auf die Bühne. Ob zum Empfang, Dinner oder zur ausgelassenen Tanzparty, diese Musiker geben Ihrer Veranstaltung den Extra-Kick.

Die rein akustische Besetzung mit Akustik Gitarre, Kontrabass und Cajon verleiht der Musik einen unverwechselbaren und warmen Sound. Die ausdrucksstarke Stimme der attraktiven Sängerin Katrin Schmitt sowie die einzigartige Stimme des sympathischen Sängers Jörg Hamers garantieren höchsten Hörgenuss und stehen für ein facettenreiches Programm.

Mit geringstem technischem Aufwand und auf kleinstem Raum entwickelt die Band eine unerwartete Power, die dynamisch von leiser akustischer Musik bis hin zu druckvoll gespielten Dance-Hits reicht. „Sugarpops“ ist die ideale Formation für hohe und differenzierte Ansprüche.

Die studierten Musiker haben unter anderem schon für Showgrößen wie Scorpions, Liquido, Stefan Raab, Anne Haigis und mit Musikern der Simple Minds und Lisa Stansfield gearbeitet.

Referenzen (Auszug):

- Ministerium für Wirtschaft und Energie des Landes NRW
- Volkswagen AG
- Clan Marketing GmbH
- Bose GmbH
- DaimlerChrysler AG
- RWE AG
- Standort Niederrhein
- Wirtschaftsförderung Krefeld
- Butter, Agentur für Werbung AG

u.v.m.